

La décision d'adhérer à l'OMEASE a été vivement recommandée par le Conseil des ministres de l'Éducation (Canada) et a également obtenu l'appui de l'Association des collèges communautaires du Canada, de l'Agence canadienne de développement international et du Secrétariat d'État du gouvernement fédéral.

La demande présentée par le Canada devrait être reçue avec enthousiasme par les membres actuels de l'OMEASE, qui comptent déjà trois membres associés: la France, l'Australie et la Nouvelle-Zélande. Le Canada a participé précédemment à divers programmes de l'Organisation et a conclu en 1985 un accord qui prévoit le versement d'une contribution de 9 millions de dollars sur cinq ans.

L'OMEASE, organisation ayant son siège dans la région du Pacifique, viendra s'ajouter aux organismes régionaux avec lesquels le Canada coopère depuis déjà longtemps, notamment le Plan Colombo et la Banque de développement; ses relations de plus en plus étendues avec les pays de l'ASEAN s'en trouveront également renforcées.